



# Un conseil municipal enfants s'apprête à voir le jour

# Vers un nouveau type de tourisme en Maurienne ?

2,00 euro  
N°3832



168, av. Henri-Falcoz - 73300 Saint-Jean-de-Maurienne - Tél. 04 79 59 97 63

Jeudi 26 septembre 2024

A 30 mn de Saint-Jean-de-Maurienne...

**FORFAIT SAISON**  
**275€** au lieu de 490€

DATE LIMITE  
le 31/10/2024



## ÉVÈNEMENT

# La richesse du savoir-faire "made in Maurienne" a tenu salon



Dans la bonne humeur ! Deux jours durant, les artisans de la vallée ont eu l'occasion de montrer au public leur savoir-faire au cœur d'un écrin exceptionnel : les forts de l'Esseillon.

Pages 2 et 3

**NOUVEAU**  
commerce  
à Saint-Jean

**DERRECHE**  
**BOUCHERIE & ÉPICERIE**

07 68 61 51 57

75 PL. FODÉRÉ,  
73300 SAINT-JEAN-DE-MAURIENNE

**HORAIRE D'OUVERTURE**

|          |            |     |
|----------|------------|-----|
| LUNDI    | 12H30      | 19H |
| MARDI    | 9H         | 19H |
| MERCREDI | 9H         | 19H |
| JEUDI    | 9H         | 19H |
| VENDREDI | 9H 12H 14H | 19H |
| SAMEDI   | 9H         | 19H |
| DIMANCHE | 9H         | 14H |

# La richesse du savoir-faire mauriennais a tenu salon à la redoute Marie-Thérèse

Vendredi 20 septembre avait lieu à Avrieux, dans le cadre historique de la redoute Marie-Thérèse, l'un des forts de la barrière de l'Esseillon, l'inauguration du 8<sup>e</sup> Salon de l'Artisanat Mauriennais. Historiquement situé à Modane, ce salon se déroule depuis trois éditions sur ce site très attractif. Cette inauguration aura débuté par des rencontres professionnelles organisées par Auvergne-Rhône-Alpes Entreprise avec pour sujet les circuits courts, un des thèmes de ce salon : la gastronomie en circuit court et la mobilité douce.

C'est ensuite par les discours que s'est poursuivie la cérémonie en présence de la sous-préfète Karima Hunault, de la conseillère départementale Nathalie Furbeyre, du vice-président de la Communauté de communes Haute Maurienne Vanoise chargé du développement

économique Jérémy Tracq, du maire d'Avrieux Jean-Marc Buttard, du maire de Modane Jean-Claude Raffin, de la présidente de la Chambre des Métiers de la Savoie Isabelle Guillaud, du Président du Syndicat du Pays de Maurienne Yves Durbet, du directeur départemental de la Savoie EBRA Médias Rhône-Alpes PACA Nicolas Finas, et du directeur rédactionnel du Dauphiné Libéré Savoie, Julien Estrangin. Le premier à prendre la parole était Jean-Marc Buttard en qualité de maire hôte, suivi de Jérémy Tracq, des représentants du Dauphiné Libéré, co-organisateur de ce salon, d'Yves Durbet et Karima Hunault, qui concluaient les prises de paroles. Tous se sont dits ravis du choix du lieu et de voir le dynamisme des entreprises des artisans et des agriculteurs de notre vallée.

René Chemin



L'inauguration de la 8<sup>e</sup> édition du Salon de l'Artisanat Mauriennais vendredi en début de soirée.



Le Syndicat intercommunal de ramassage et de tri des ordures ménagères était au rendez-vous.



On ne peut faire mobilité plus douce...



Les mobilités douces étaient au cœur de cette 8<sup>e</sup> édition.



La Croix rouge et ses bénévoles.



La société Transdev qui assurait les navettes.



Les Communautés de communes de la vallée sont partenaires de l'événement. Ici France Barbé pour la CC Cœur de Maurienne Arvan.



Les joyeux animateurs du salon.



La vallée de Suse était présente aussi.



Victor Charon et sa production d'horloges.



La boucherie Rittaud, l'un des stands de bouche les plus plébiscités...

## Des artisans passionnés, des savoir-faire de qualité

Samedi 22 et dimanche 23 septembre, les visiteurs ont été nombreux à se rendre à la redoute Marie-Thérèse pour déambuler sous le chapiteau ou dans les salles du vieux fort, pour rencontrer les artisans producteurs en Maurienne. Les navettes gratuites desservant Modane ou la haute vallée ont été appréciées, même si certains ont préféré trouver difficilement une place pour se garer. Cette année, deux thèmes étaient mis en avant : la gastronomie en circuit court et la mobilité douce. Mais les métiers d'art, de la maison et déco, des arts graphiques, du bien-être, ou encore les brasseries étaient bien représentés également pour une belle découverte des richesses artisanales de la vallée et ses talents. Des animations pour petits et grands étaient proposées en parallèle :

cygarbox-guitare, jeux de piste, pyrogravure, fabrication d'éponge tawashi, yoga, massage, musique, déambulations de la troupe Batuk'Adabra.

Les démonstrations sur les stands des artisans et ateliers ainsi que les déambulations artistiques ont permis au public des deux journées de passer des moments agréables, tout en découvrant cette vitrine pour les artisans et les partenaires économiques de la vallée. Cet événement connaît un succès grandissant. Un regret cependant était émis au travers des allées : si le site choisi est fort beau - c'est un peu la Tour Eiffel de la Maurienne, il n'a pas besoin de publicité pour attirer -, Modane et Fourneaux, délaissés, privés de voyageurs depuis plus d'un an, auraient eu plus d'intérêt à drainer ces chaland...



Aurora Pollet, chocolatière.



Maurice Bodecher, bénévole de l'association des Forts de l'Esseillon.



Loïc Blais, LB informatique.



Isabelle Margueron, de Biocoop, à la pêche !



Bernadette Favre, couturière d'art.



Johann de Folleville, "Bol d'altitude".



Martial Reeb, "Bobguitar 73".